

Parisien Libéré 18 novembre 1976

## UN LAPON "VICTIME" D'UN O.V.N.I.

18/11/75 -

STOCKHOLM. — Un Lapon finlandais affirme avoir été victime d'un O.V.N.I. aperçu depuis plus d'une semaine en différents endroits de la Laponie finlandaise et suédoise.

Le journal "Haparanda-Bladet", qui a rapporté hier cette information, précise que ce Lapon, Eero Lammi, 19 ans, demeurant à Uleaborg (Finlande), porte encore sur la poitrine des traces rougeâtres que lui a faites un "rayon lumineux" provenant de 2 sphères étincelantes qui se déplaçaient au ras du sol.

Lammi, mu par la curiosité, s'était approché des engins lorsqu'il a été frappé par le mystérieux rayon et projeté au sol. Ce phénomène a été observé par plusieurs de ses camarades qui, moins téméraires que lui, s'étaient prudemment tenus à distance.

5 jeunes gens de Kalix (Suède) auraient observé, la veille, le même phénomène. Les clichés pris par un reporter photographe montrent qu'à l'endroit où se trouvait l'O.V.N.I., l'herbe gelée par l'hiver est aplatie sur une surface circulaire de 5 mètres de diamètre et, au centre, totalement calcinée, tandis que sur le pourtour on aperçoit les traces de 8 petits cercles.

L'Armée suédoise, qui a procédé à une enquête, se refuse à toute déclaration sur cette étrange affaire.

Parisien Libéré 03 décembre 1976

• UNE ALERTE a été déclenchée vers 13h30 à l'aéroport belge de Zaventem où les radars de la tour de contrôle signalaient dans le ciel de Bruxelles un O.V.N.I. de belle taille. En fait, ce n'était qu'un dirigeable piloté par un français de 77 ans, M. Robert Defeque, accompagné de 2 passagers, et qui était parti de Douai vers 11 heures. M. Robert Defeque s'est vu dresser procès verbal pour avoir violé l'espace aérien belge.

3-12/75 -

Parisien Libéré 15 novembre 1976



## Observés par des chasseurs alpins DES "O.V.N.I." EN HAUTE PROVENCE

BARCELONNETTE — Des gendarmes se relaient depuis jeudi dernier au col de Larche (Alpes-de Haute-Provence) pour tenter d'apercevoir des OVNI signalés, pendant 2 soirées consécutives, par des chasseurs alpins du 11ème BCA de Barcelonnette, en manœuvre dans la région.

Occupés à entraîner une équipe de chiens d'avalanche dans les environs enneigés au col de Larche, reliant à 1.991 mètres d'altitude la vallée de Barcelonnette à la vallée de Coni (Italie), 2 sergents-chefs et un douanier de Larche virent un objet oblong traverser le ciel, vers 23 heures, puis disparaître.

15/11/75 - N° 10.024 -

### Salués par les chiens d'avalanche...

Redoublant d'attention le lendemain soir, les 3 hommes aperçurent à la même heure 4 engins identiques, d'une couleur rouge sombre. Venant d'Italie et se dirigeant vers le Nord, les 4 formes se déplaçaient, à la file et sans bruit, à environ 500 mètres d'altitude. Après avoir traversé le ciel, nuageux ce soir-là, les objets volants échappèrent au champ de vision des observateurs.

Lors de chaque passage des mystérieux objets, les chiens d'avalanche ont longuement hurlé à la mort.

Alerté par les chasseurs alpins, dont le témoignage fut corroboré par un automobiliste circulant dans la vallée de Larche, le capitaine Jean-Yves Montfort, chef de la brigade de gendarmerie de Barcelonnette, passa lui-même une soirée au col de Larche pour essayer de voir le phénomène. Mais les 4 OVNI ne devaient plus reparaitre, malgré la surveillance constante du secteur par un gendarme de permanence.